



Une danse contre le harcèlement

publié le 02/01/2022

Descriptif :

Une **performance dansée** s'est tenue jeudi 16 décembre dans le cadre du projet " **Non au harcèlement**". Le collège Félix Gaillard est particulièrement mobilisé contre ce phénomène [...]

Une **performance dansée** s'est tenue jeudi 16 décembre dans le cadre du projet " **Non au harcèlement**". Le collège Félix Gaillard est particulièrement mobilisé contre ce phénomène. Notre établissement participe depuis la rentrée de septembre à un programme national de lutte contre le harcèlement à l'école (pHARe). Ainsi, de nombreuses formations et actions ont été initiées depuis septembre et vont ponctuer l'année scolaire, portées notamment par M. Rebillier, référent "Harcèlement".

Le 16 décembre, tout le collège a donc été réuni pour assister à cette performance réalisée par les élèves volontaires du projet "Non au harcèlement" ainsi que par les élèves de la L.C.E. Espagnol, Mme Poitou, M. Rebillier et M. Victor (chorégraphe de la danse).

Nous les félicitons chaleureusement pour la qualité de leur prestation et leur engagement !

Lien vers l'article de la Charente libre :

<https://www.charentelibre.fr/charente/grand-cognac/les-collegiens-de-felix-gaillard-dansent-contre-le-harcelement-7375078.php>

Lien vers l'association de danse hip-hop de Kevin Victor :

<https://www.facebook.com/In6danceCrew>

<https://www.in6dancecrew.com/>

Crédit photo : Photo CL